

La Feria Medieval vuelve este fin de semana

08/04/2025



La Feria Medieval llegar a los d as 12 y 13 de abril en el casco hist rico de Elda. Para celebrar su 25  aniversario contar a con 70 puestos y un gran drag n de hasta cuatro metros para hacer las delicias de menores y mayores.

Como es habitual, se instalar a en las calles Nueva y Col n as  como las plazas de Arriba y de la Constituci n. Los puestos contar an con artesan a as  como gastronom a variada en esta cita que esperan muchos eldenses cada a o.

En la plaza de Arriba no solo se instalar a un gran drag n sino que adem as habr a numerosas actividades para los m as peque os entre los que se incluir a aprender oficios

antiguos y, as , los peque os se podr an llevarse los productos que hagan. Asimismo se realizar an pasacalles con espect culos circenses y habr a monitores para cuidar a los m as peque os.

La jornada del s bado 12 de abril comenzar a a las 10:30 horas con la llamada de los Gigantes y Cabezudos a la poblaci n por la calle Juan Carlos I. A las 12 horas ser a la inauguraci n oficial. Tanto el s bado como el domingo abrir a de 10:30 a 22 horas.

Monedas

El Ayuntamiento ha realizado una edici n especial y

limitada de monedas conmemorativas con motivo del 25 aniversario de la Feria del Comercio Medieval.

Las monedas se repartirán de manera gratuita el sábado, a partir de las 10:30 horas, en la Tourist Info de la Calle Nueva, coincidiendo con la celebración del pasacalles de Gigantes y Cabezudos. Se entregará una moneda por persona y por estricto orden de llegada hasta que se acaben las existencias.

Además, también recibirán una moneda las 25 personas

que se hayan inscrito previamente para la experiencia turística Arriba el telón, que tendrá lugar el domingo a partir de las 11:00 horas en el Teatro Castelar.

La concejala de Comercio y Mercados, Silvia Ibáñez, dijo que «con esta iniciativa ponemos en valor que la Feria Medieval, una de las más importantes de la provincia y que cumple su edición número 25. Animamos a toda la ciudadanía a disfrutar de un evento que durante todo el fin de semana llenará de animación e historia las calles y plazas del casco antiguo de nuestra ciudad».